

外国人人材 資質向上へ

「他業界に負けない訴求を」

一般社団法人クローバルカイオ検定協会（東京都千代田区）は10月14日、東京保健医療専門職大学で外国人介護人材に関するセミナーをハイブリッド形式で開催。「技能実習・特定技能制度の行方と外国人介護人材政策の今後」をテーマに、技能実習制度及び特定技能制度の直しながらの政策の方向性を探り、今後求められる介護人材の資質向上のあり方を議論した。

はじめに同協会相談役の鈴川細道氏（前厚生省社会・医療高福祉基盤課福祉人材確保対策室室長補佐）が講演。政府の受け入れ見直しの方向性において「介護分野では、改めてキャリアパスを立ち上げることで、シンボジウムでは登場するのか」と問題提起。議論を開始した。特に介護福祉士資格取得に向けた取り組みや、介護の専門性を踏まえた日本語能力向上策などの充実は不可欠であり、「他業界に負けないコンセプトが重要」と力説した。

井口健一郎氏（社会福祉法人小田原福祉会理事）は副院長を務める特別養護老人ホーム「潤生園」の職員のうち1割を占める外国人人材の教育体制について紹介。加えて、国や

事業者、教育機関のそれぞれの立場からベネリストが発言。花井春香氏（ONODERA USER RUN事業部長）は特定技能に特化して、来日前から介護福祉士資格取得を見据えたキャリア教育の実践例について紹介した。

井口健一郎氏（社会福祉法人小田原福祉会理事）は副院長を務める特別養護老人ホーム「潤生園」の職員のうち1割を占める外国人人材の教育体制について紹介。加えて、国や事業者、教育機関の立場からベネリストが発言。花井春香氏（ONODERA USER RUN事業部長）は特定技能に特化して、来日前から介護福祉士資格取得を見据えたキャリア教育の実践例について紹介した。

井口健一郎氏（社会福祉法人小田原福祉会理事）は副院長を務める特別養護老人ホーム「潤生園」の職員のうち1割を占める外国人人材の教育体制について紹介。加えて、国や

教育ツール活用例も



▲シンポジウムの様子

都道府県の研究成果や研修事業、シルバーサービス振興会や日本介護福祉士会が提供する充実させるためのシンポジウムなどを披露した。

同協会理事の川延宗之氏（大妻女子大学名譽教授）は「介護福祉士の育成教育を充実するためのQMS（クオリティ・マネジメント・システム）介入によるキャリアパス、育成フローの広い賛同・協力をお願いしたい」と述べた。

仕組みづくりについて言及。「介護の品質はになつていい。しかし「何ができるか」という職業能力基準を明確にする」。井口氏は「介護の質であり、組織の質。質の高い組織こそ、混沌の時代を乗り越えられる」と語った。最後に、高齢者虐待理事（元・厚生省老健局長）は「もはや外